

MY NEW ZOO – NEUE PLATTE - RILLEN

Wie, wer? Na die Jungs, die vor einiger Zeit mit Sprühdose, Pferdemaske und fetten Gitarrenriffs bewaffnet Euere Chucks zum Rauchen gebracht haben. Vom „Prima Leben und Stereo“ bis zum „Sziget Festival“ und „Rock im Park“ hörte man die Band Ihren Wave & Roll schmettern. Klassiker wie „I wanna Kiss You“ bohrten sich in die Ohren, die Band spielte hunderte Konzerte bis sie urplötzlich von der Bildfläche verschwand.

Das zweite Album schon in Angriff genommen, führte sie der Zufall jedoch vorerst auf den Balkan, nach Kroatien. Dort waren Sie als Komponisten, Produzenten und Musiker mit mehreren top 10 Hits für andere Künstler unterwegs, bevor Sie Zeit hatten Ihre neue Platte zu Ende zu bringen.

Das neue Album heißt RILLEN und ist im Vergleich zum Vorgänger A.I.D.A auf Deutsch.

Da heißt es: „Entschuldigen Sie, Pardon, meine Damen und Herren, ich muss was zerstören, ich nehm’ auch gerne die Erde.“ Mit diesen Worten trifft das Quartett thematisch den Nerv der Zeit. Sie verschließen die Augen nicht vor dem, was in Deutschland und auf der Welt läuft, sondern setzten musikalische Kontrapunkte. Nach dem Motto: Ein Grund für Panik, kann auch ein Grund zum Tanzen sein.

In Songs wie „Gitarre oder Knarre“ nimmt die Band Bezug auf den Wahnsinn der letzten Jahre und liefert eindeutige Antworten auf heftige Fragen wie Gitarre oder Knarre? Na Gitarre, was den sonst! Hass oder Liebe? Es gibt kein dazwischen. Liebe, denn sie war als erstes da, Punkt. (Aus dem Songs „Euer Bestes, frisst es“)

Bei allem Ernst und Gesellschaftsreflexion enthält das Album RILLEN ebenso Songs die die Hüfte ins Schwingen und Absätze zum Knacken bringen. Computergestützte Beats und Synthiegedonner haben hier Hausverbot. Schlagzeug, Gitarre, Bass und die Tamburica , ein neues Instrument das sie von Ihrer Balkanexpedition mitgebracht haben, müssen langens. Die Tamburica (gespr. Tamburiza – mandolinenähnlich). verleiht dem rauhen Bandsound einen schwebenden melancholischen Klang und verpasst den Songs einen ganz eigenen Flair.

Grundneu bei MY NEW ZOO sind neben den deutschen Texten melancholische Songs wie „Mit der Nacht“(Mantel aus Alkohol), „Tanz Nr.3“ und „Gefangen in der Ewigkeit“. Hier hört man, das die letzten Jahre nicht spurlos an der Band vorübergingen. Liebe, Verzweiflung, Hoffnung, In den Seilen hängen, hart Feiern, fertig Sein, Enttäuschung, Wieder aufstehen, Freude. Das Leben hinterlässt Spuren, RILLEN.

www.mynewzoo.de -- www.facebook.com/mynewzooband -- info@mynewzoo.com

